



新春のご挨拶を申し上げます
三陽も今年で8年目を迎えます
これもひとえに皆様方のおかげです
心より厚く感謝申し上げます
本年も皆様のご多幸と安寧を心よりお祈り申し上げます
施設長 金子 恵理子

☆風除室面会☆



ベランダ面会から風除室面会になり、ガラス越しではありますが以前より距離は近くなったものの、一日も早くご家族と触れ合える日が来ることを願わずにはられません。スカイプ面会も受け付けておりますのでお気軽にお問い合わせ下さい。

☆お正月☆



今年も各ユニットでお正月ならではのお参りや書初めをしていただきました。書初めには今年一年の目標や抱負を書くことで、気持ちを新たにするという意味があるそうです。健康で笑顔あふれる一年になりますように。

☆クリスマス☆



12月24・25日はクリスマス会
職員サンタからクリスマスのプレゼントが贈られました
「たくさん貰ったからあなたにもあげる」と優しいお言葉
幸せのおすそ分けを頂きました
クリスマスのデザートは栄養士がデコレーションまでひとつひとつ、心を込めて手作りしています



☆編集後記☆

あけましておめでとうございます
コロナの感染者数が減少してきたのもつかの間、また新たな変異ウイルスが出てきて、まだまだ気が抜けない年となりそうです。
三陽では引き続き感染対策を徹底しながら行事を企画し、開催してまいります。

本年もどうぞよろしく願いいたします。



昨年に引き続き、もちつき大会は残念ながら出来ませんでしたが、おしるこを提供させていただきました。